
Informationsblatt

Ausgabe 3 / Okt. 2022

Liebe Mitglieder,
liebe Sympathisant*innen

Mit Recht werden Sie sich fragen, was schon wieder ein Infoblatt unserer Partei. Ja, die Zeit rast und wir haben entsprechenden Informationsbedarf. Überall hat der kantonale Wahlkampf begonnen und um erfolgreich zu sein, wollen wir ja unseren Beitrag auch leisten. Gerne werden wir Ihnen unsere Landratskandidierenden näher vorstellen. Im letzten Blatt brachten wir Ihnen den bisherigen Landrat und Fraktionspräsident unserer Partei, Simon Oberbeck, etwas näher. In dieser Ausgabe werden wir auf alle acht Kandidierenden eingehen. Es ist uns wichtig, der Wählerschaft aufzeigen zu können, dass wir eine ausgewogene Liste von Personen mit unterschiedlichen Kompetenzen präsentieren können und hoffen, damit der Wählerschaft ein gutes Angebot machen zu können. Sehr erfreulich auch, dass uns verschiedene Alterskategorien zur Verfügung stehen und wir sogar mehrere jüngere Personen fanden, die Verantwortung in der Politik übernehmen wollen. Dies ist nicht selbstverständlich, lässt doch oft die berufliche oder familiäre Situation ein grösseres politisches Engagement gar nicht zu.



DIE MITTE BASELLAND - WIR HALTEN DAS BASELBIET ZUSAMMEN

Warum soll man überhaupt unsere Landrats-Kandidierenden wählen?

Unsere Kandidierenden sind Garanten für eine ausgewogene und konstruktive Sachpolitik in einer doch zunehmend polarisierten Welt. Beharren auf rein ideologischen Prinzipien verhindert den politischen Diskurs. Politische Kräfte, die sachpolitisch agieren und lösungsorientierte Kompromisse schliessen, sind gefragt. Als Mitte - Partei bekennen wir uns als Brückenbauer zwischen den oft weit auseinanderliegenden Positionen der verschiedenen Parteien.

Im Namen des Vorstandes: Christopher Gutherz, Präsident

Mitgliederversammlung, 18. Okt. 2022

Wir laden alle Mitglieder und Sympathisierenden ganz herzlich zur nächsten Mitgliederversammlung ein.

Datum: Dienstag, 18. Oktober 2022

Zeit: 19.00 – 21.00h

Ort: APH Zum Park, Tramstrasse 83, MuttENZ, SiZi 109, 1. Etage

Traktanden:

1. Begrüssung

2. Gemeindeversammlungstraktanden vom 20.10.2022:

- a) Vereinbarung zwischen der Einwohnergemeinde MuttENZ und der Bürgergemeinde der Stadt Basel betreffend Regelung der Beiträge für besondere Leistungen der Bürgergemeinde zugunsten der Einwohnergemeinde und der Allgemeinheit
- b) Antrag 6 Unterzeichnende gemäss § 68 Gemeindegesetz in Sachen Vertrag zwischen EWG MuttENZ und dem Kanton Basel-Landschaft «Regelung Haftung für Schäden aus dem Salzabbau»

3. Vorstellung der Landratskandidatinnen und -kandidaten

mit anschliessender Fragerunde

Alle Landratskandidierenden unseres Wahlkreises Birsfelden – MuttENZ werden anwesend sein und sich persönlich vorstellen.

Im Anschluss an die Versammlung sind alle zum **Apéro** eingeladen, wo auch noch Gelegenheit für bilaterale Gespräche besteht.

.....

SAVE THE DATE:

Übernächste **Mitgliederversammlung** findet am **6. Dezember 2022 um 19.00h** im APH Zum Park statt. Einladung folgt.



Mit Herzblut und Erfahrung für eine nachhaltige Wirtschaft und Landesversorgung

Simon Oberbeck
Landrat (bisher)

Beruf: Kommunikationsverantwortlicher Schweizerische Rheinhäfen
Politische Ämter: Landrat, Fraktionspräsident Die Mitte/glp, Gemeinderat Birsfelden



Die Gesellschaft lebt von Engagement und Visionen, Konsens statt Extremstandpunkte

Franziska Egloff-Schraner

Beruf: Betriebswirtin HF
Politische Ämter: Schulrätin Sekundarschule Muttenz, Vorstandsmitglied

Kantonale Wahlen 2023 Unser Wahlkreis



Meine Sachpolitik ist durch Kompromissfähigkeit und Konsens geprägt.

Thomas Schaub
Gemeinderat Muttenz

Beruf: Unternehmensberater, Versicherungsmakler
Politische Ämter: Gemeinderat für Bildung + Freizeit Muttenz, Vorstandsmitglied



Solidarität durch Eigenverantwortung

Simona Guthertz

Beruf: Personalverantwortliche (HR)
Politische Ämter: Mitglied Schulrat Primarstufe Muttenz, Vorstandsmitglied



Mit Freude und Engagement für eine nachhaltige Familien- und Gesellschaftspolitik

Alain Gröger

Beruf: Fachmann Betreuung
Politische Ämter: Mitglied Sozialhilfebehörde, Mitglied Wahlbüro Birsfelden



«Aapacke – lieber hüt als morn»

Michael Huynh

Beruf: Dr. rer. pol. / Portfoliomanager bei der BLKB
Politische Ämter: Mitglied der Rechnungs- und Geschäftsprüfungskommission Muttenz, Vorstandsmitglied



Nachhaltige und ganzheitliche Entwicklung des Kantons Baselland

André Vöglin

Beruf: Selbständiger Unternehmensberater, zuvor Human Resources bei Bâloise
Gesellschaftliches Engagement: Präsident Schweiz. Schachbund + Präs. Schachclub Muttenz



Aktive und mutige Politik in der Mitte

Janick Wiesner

Beruf: Teamleiter in einem öff. Verkehrsbetrieb, Elektroinstallateur EFZ, Tech. Kaufmann EFA
Politische Ämter: Vorstandsmitglied und Webmaster der Partei

Acht ausgewiesene Persönlichkeiten zu Ihrer Wahl

«Probesitzen» im Landratssaal

Auch dieses Jahr fand der traditionelle Wahlaufakt der Kandidatinnen und Kandidaten der Mitte BL für den Landrat in Liestal statt. Mit einem eindrücklichen Durchmarsch durch Liestal mit Zielort Landratssaal präsentierten sich die über 50 Personen umfassende Gruppe im Beisein von Gerhard Pfister, Präsident Die Mitte Schweiz, Nationalrätin Elisabeth Schneider-Schneiter und Regierungsrat Anton Lauber der Öffentlichkeit. Zwei weitere Mitte-Politiker, Simon Oberbeck als Fraktionschef der Mitte Baselland und Pascal Ryf, neu gewählter Vizepräsident des Landrates ergänzten den Reigen der Prominenz. Sie alle ermunterten die Anwesenden in kurzen Ansprachen dazu, politische Verantwortung zu übernehmen und dankten für ihren Einsatz zugunsten der Allgemeinheit.



Impressionen vom Wahlaufakt, 22.9.22 im Landratssaal

Agenda

18. Oktober 2022, 19.00h

20. Oktober 2022, 19.30h

27. November 2022

6. Dezember 2022, 19.00h

15. Dezember 2022, 19.30h

Mitgliederversammlung, APH zum Park mit Apéro

Gemeindeversammlung

Abstimmungen

Mitgliederversammlung, APH zum Park

Gemeindeversammlung